
 Estado do Rio de Janeiro 
 PREFEITURA MUNICIPAL DE TERESÓPOLIS 
 Conselho de Alimentação Escolar 

 ATA DA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO  DE ALIMENTAÇÃO 
 ESCOLAR – QUADRIÊNIO 2022/2026 

 Aos treze (13) dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e cinco (2025), realizou-se a Segunda 
 Reunião Ordinária do Conselho de Alimentação Escolar (CAE), de forma híbrida, com participação 
 presencial na Sala dos Conselhos, localizada na Rua Carmela Dutra, nº 475, Agriões, 3º andar – 
 Teresópolis – RJ, e participação online via plataforma de videoconferência.  I – ABERTURA 
 A Presidente Cecília de Oliveira Santos deu início à reunião às 9h20min, após constatar o quórum 
 necessário. A Presidente iniciou agradecendo a presença dos conselheiros e deu as boas-vindas aos 
 participantes. Estiveram presentes:  Online  – Cecília  de Oliveira Santos (titular – Representante dos Pais de 
 Alunos das Escolas Públicas Municipais), Marcela Ferreira (titular – Representante dos Pais    e Alunos das 
 Escolas Públicas Municipais), Elza Elena Carvalho de Oliveira (suplente – Representante das Entidades de 
 Docentes, Discentes ou Trabalhadores na área da Educação).  Presencial  – Ana Geanette (titular – 
 Representante do Poder Executivo Municipal).  II – INFORMES  A Presidente Cecília Santos informou 
 sobre o andamento das substituições de membros do CAE e repassou orientações quanto à organização 
 das visitas às escolas da rede municipal. As tarefas de visitação foram distribuídas entre os conselheiros, 
 conforme disponibilidade e organização de duplas, mantendo o cronograma estabelecido.  III – ORDEM 
 DO DIA -  A Presidente propôs a alteração do horário das reuniões ordinárias mensais, sugerindo que 
 passem a ocorrer às 10h (dez horas). A proposta foi discutida e aprovada por unanimidade entre os 
 conselheiros presentes.  IV – ENCERRAMENTO 
 Nada mais havendo a tratar, a Presidente Cecília de Oliveira Santos agradeceu a presença de todos e 
 declarou encerrada a reunião às 10h (dez horas). e eu Maria Rita Vieira Secretária do Conselho CAE, 
 lavrei e assinei a ata. Teresópolis, treze de maio de dois mil e vinte e cinco. 

 Conselheiros presentes: 
 Cecília de Oliveira Santos ________________________________________________________ 
 Marcela Ferreira _______________________________________________________________ 
 Elza Elena Carvalho de Oliveira _________________________________________________ 
 Ana Geanette __________________________________________________________________ 
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